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Abstract (en)
[origin: DE102014104500A1] The toilet bowl has a downwardly open manifold apron (11) which is arranged in front of an inflow aperture (12) of
bowl edge (10), to form a baffle plate. The bowl edge has a circumferential projection (13) to form apronless water supply. The projection has a
horizontal first wall (14), which changes into the baffle plate of the manifold apron. The bowl edge has a downwardly extending second wall (15).
The first and second walls are set with laterally and downwardly open hollow channel (24) to limit the water flow.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Toilettenschüssel, insbesondere aus Keramik, mit einem Schüsselrand (10) und einer nach unten offenen
Verteilerschürze (11), die vor einer Zuflussöffnung (12) des Schüsselrandes (10) angeordnet ist und eine Prallplatte bildet, wobei der Schüsselrand
(10) einen umlaufenden, insbesondere vollständig umlaufenden, Vorsprung (13) aufweist, der eine schürzenlose Wasserführung bildet, die mit der
Verteilerschürze (11) fluidverbunden ist. Sie zeichnet sich dadurch aus, dass der Vorsprung (13) eine horizontale erste Wand (14) aufweist, die in
die Prallplatte der Verteilerschürze (11) übergeht, und der Schüsselrand (10) eine sich nach unten erstreckende zweite Wand (15) aufweist, wobei
die erste und zweite Wand (14, 15) einen seitlich und nach unten geöffneten Hohlkanal der Wasserführung begrenzen.
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